

# Erne pide «más medios materiales y humanos» para identificar a los asesinos de Arostegi y Mijangos

Una ofrenda floral y unos minutos de silencio, junto al monolito en su memoria ubicado en Beasain, han recordado a los dos ertzainas asesinados por ETA, tal día como hoy hace 19 años



A. GONZÁLEZ EGAÑA

SAN SEBASTIÁN

Lunes, 23 noviembre 2020, 13:24

Homenaje a los ertzainas asesinados por ETA en Beasain, Ane Arostegi y Javier Mijangos / MICHELENA

El sindicato **Erne** ha recordado esta mañana a los ertzainas de la **comisaría de Beasain Ana Isabel Arostegi y Javier Mijangos**, asesinados a tiros por ETA, tal día como hoy de hace 19 años. Tras el acto de homenaje celebrado en junto al monolito que recuerda a ambos agentes en el municipio, la central mayoritaria de la Ertzaintza ha exigido «más medios» para poder esclarecer este atentado. Los compañeros de Arostegi y Mijangos apelan a la «imperiosa» necesidad de **encontrar a los culpables de estos asesinatos** y exigen al Departamento de Seguridad, a los gobiernos español y francés y a la Justicia que destinen para ello «más medios materiales y humanos».

Una ofrenda floral y unos minutos de silencio de los asistentes han recordado a Ana Isabel Arostegi, de 34 años, casada con un ertzaina, con tres hijos y vecina de Mungia, y su compañero Javier Mijangos, bilbaíno de 32 años y también casado. Ambos fueron **asesinados en el cruce de Zaldizurreta en Beasain donde regulaban el tráfico**, un punto donde la densidad de vehículos era habitualmente intensa. Pasaban las siete de la tarde, hacía rato que había anochecido y la calzada estaba mojada por la lluvia. En ese momento, dos terroristas con los rostros cubiertos se acercaron a los agentes y abrieron fuego contra ellos por la espalda. Los policías no pudieron reaccionar y quedaron tendidos en el suelo. La ertzaina Arostegi llegó con vida al hospital, aunque falleció poco después. Apenas tres días atrás, **ETA había intentado matar a otros dos ertzainas en Bilbao con una pancarta bomba**.

Erne ha querido recordar el gran trabajo que realizan desde hace años efectivos de la Ertzaintza para esclarecer este doble asesinato, pero ha insistido en que precisan más recursos. «Hay indicios y la investigación está en curso», pero es necesario contar con más apoyo para identificar a los autores del tiroteo y «que cumplan condena por lo que hicieron». A su juicio, una sociedad en democracia «no puede consentir» que casi 20 años después de un asesinato, los esfuerzos para encontrar a sus autores «hayan disminuido en su ímpetu y no se realice el esfuerzo necesario para la reparación moral de las víctimas».